

## 12 Jahre als Korrespondent in Moskau



## Vortrag von Peter Gysling, früher Radio und Fernsehen SRF Mittwoch, 9. November 2016, 15.00 Uhr im Lindenpark, Windisch

Peter Gysling berichtete von 2008 und bis zu seiner Pensionierung im Herbst 2015 als Korrespondent für Radio und Fernsehen SRF aus Moskau. Es war sein zweiter Einsatz in der russischen Hauptstadt: Bereits von 1990 bis 1994 hatte er als Journalist die Auflösung der Sowjetunion und die Geburtswehen des neuen Russlands miterlebt. Er wird mit Bildern über seine Tätigkeit als Korrespondent berichten und uns seine Einschätzungen zu Russland unter Putin und zum Ukraine-Konflikt vermitteln.

Ort Lindenpark, Sanavita AG, Lindhofstrasse 2, 5210 Windisch, Aare-Saal

Zeit 15.00 Uhr, Dauer rund 1½ Stunden Anmeldung Es ist keine Anmeldung erforderlich.

Kosten Keine

Organisation Peter W. Frey, Pilatusstrasse 10, 5212 Hausen, Telefon 079 237 66 11